

Rückmeldungen zum SEMP Praktikum an der Cardiff University

«Dieses Praktikum hat mir sehr Spass gemacht und war eine bereichernde Erfahrung für mich.»

Céline Schmied, BSc Pharmazie, Sommer 2023

«Ich hatte definitiv eine gute Zeit in Cardiff. Die Gruppe von Louis Luk war sehr hilfsbereit und auch Louis selber hatte immer Zeit für meine Anliegen. Etwas mühsam fand ich den Papierkram, sowie die Schulungen und Unterlagen die ich absolvieren/lesen musste bevor ich ins Labor durfte, verstehen aber komplett, dass dies essentiell ist.

*Was noch etwas mühsam war, war bezüglich des Visums. Von der Uni Cardiff hatten wir (auch Céline) die Information erhalten, dass wir ein Visum benötigen. Zum Glück haben wir dieses dann nicht im Voraus beantragt (hätte 100 Pfund gekostet), denn wir haben an der Grenze dann die Information erhalten, dass wir keines brauchen, da wir nur 2 Monate bleiben. Dies wäre vielleicht ein wichtiger Punkt für zukünftige Student*innen, welche das Praktikum absolvieren möchten.*

Etwas schwierig war für mich auch die Unterkunftssuche. Ich wollte in eine Studentenunterkunft und da war es etwas schwierig, eine für diese kurze Zeit zu finden. Ich war dann 2 Wochen in der Eclipse und 6 Wochen in The Fitzalan. Gerne dürfen Sie diese zwei Unterkünfte weiteren Bewerbenden als Anhaltspunkt vorschlagen, da diese Aufenthalte über die Sommermonate anbieten.»

Rahel Meier, BSc Pharmazie, Sommer 2023